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Zusammenfassung

        
Bei 8 Patienten mit histologisch nachgewiesenen Hämangioperizytomen wurden neben konventionellen Röntgenuntersuchungen (Nativaufnahmen, Angiographie inkl. Kavographie) auch Duplexsonographie, Röntgencomputertomographie und MR-Tomographie diagnostisch eingesetzt. Bildgebende Diagnosemethoden fanden in typischer Weise Tumoren, die teils solide, teils zystische Anteile aufwiesen. Computertomographisch konnte eine intensive Kontrastmittelanreicherung beobachtet werden, duplexsonographisch ist vor allem in der Tumorperiphorio ein Blutfluß nachweisbar. Im Gegensatz zu anderen Berichten konnten nativradiologisch im Bereich von Hämangioperizytomen keine typischen Kalziflkationen nachgewiesen werden.


      
        
Summary

        
Eigth patients with histologically verified hemangiopericytomas were examined by conventional radiographic techniques (plain films, angiography including cavography) as well as by Duplexsonography, CT and MRI. These imaging techniques detected solid tumors with cystic compartments. A typical computed tomographic finding was intensive contrast enhancement within the tumor. Duplexsonography revealed blood flow in the periphery of the tumor. In contrast to reports by other authors no tumor calcification was found by plain film radiography.
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